

令和4年1月28日

学生・保護者・教職員の皆様

豊田工業高等専門学校
危機管理室長、校長
田川智彦

新型コロナウイルス感染症の拡大に対して、学校を起点とした感染の連鎖・拡大を防ぎ、一刻も早く正常な学校運営に戻すことを目的として、1月25日から1月28日まで臨時閉校し遠隔授業期間といたしました。皆様にはさまざまなご不便、ご迷惑をおかけしましたことを改めてお詫び申し上げます。皆様のご協力のおかげで学内を起点とする感染拡大は一応封じ込めることができました。皆様のご理解とご協力で改めて御礼申し上げます。一方、急な閉校のため教科書を持ち帰っていない学生や遠隔授業の環境が整っていない学生が多数いること、期末試験が目前に迫っているなどの条件を考え、予定どおり、1月31日からは開校（前日に開寮）し対面の授業を再開します。ただし、感染は拡大を続けており、ご家庭内での感染や濃厚接触の報告は相次いでいるところです。本校としてもこれまで以上に感染対策を実施する必要があります。開校に当たっては、放課後は直ちに帰宅いただくこと、クラブ活動は行わないことなどこれまで以上に制限を設けさせていただきたくことと致しました。詳細については追って各担当から連絡させていただきます。

学生諸君には、日々の検温報告や体調観察を確実にいき、少しでも体調に不安がある時は、登校を見合わせて、その旨学校に報告してください。また、感染状況によっては、急遽学級閉鎖などを措置する可能性もあります。

学年末を迎え、入学試験、期末試験、卒業、入学者オリエンテーション、入学等、重要な行事が相次ぎます。このまま、対面での学校運営を続けることができますよう、皆様一人一人が万全の感染症対策を行い、それでも感染した時は、他の人に感染させないよう、マニュアルに従って行動していただくことを改めてお願いします。